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Balanç primera edició



-La nostra valoració del I Festival Al Crepuscle és completament positiva.

 

-Es tractava d’una proposta arriscada, sense il.luminació artificial i al mateix temps

sostenible i arrelada als origens del teatre fet a la llum del dia.

 

-Amb un pressupost molt ajustat hem oferit 4 espectacles al crepuscle, formats per 

80 artistes sobre l’orquestra i amb una assistència de més de 700 persones.

 

-Públic i artistes han quedat molt satisfets amb la proposta gràcies a la unió de la 

nostra companyia amb l’Ajuntament i les empreses col.laboradores.

 

Valoració de la direcció artística del festival



Valoracions del públic



"Este festival me ha gustado y me ha parecido muy interesante que se haga con el aprovechamiento de las

horas de luz. 

Las obras que he podido ver han sido POESÍA Y MÚSICA: UN PAÍS QUE MATA A SUS POETAS, Una

visión y puesta en escena distinta de los poetas que perecieron en la guerra civil o a consecuencia de la

misma, muy cercana, y muy cercanos sentí a los poetas en el crepúsculo. 

El otro espectáculo que vi fue MÚSICA Y DANSA: AFRIKANBACH. me pareció muy buen trabajo de

amalgama de las dos culturas y expresión musical y rítmica.

El teatro romano precioso, magnífico y muy adecuado para aprovechar la luz, el aire libre y la inmensidad

del espacio.

Me parece adecuado este festival por el momento mágico en el que el fenómeno natural produce el

cambio en las horas de luz y el enfoque del festival con ese objetivo es algo novedoso e interesante, nos

acerca la cultura y nos acerca al fenómeno natural.

Gracias a los creadores y gracias al Ayuntamiento de Sagunto por darle salida. Espero poder asistir el

verano que viene al II FESTIVAL EL CREPUSCLE"

Margarita Fernández- Profesora de canto



 

"Festival al Crepúscle parte de una premisa muy interesante, el aprovechamiento de

la luz natural y un espacio amplio con una acústica envidiable, a esto hay que

sumarle el buen tiempo de esas fechas, un muy buen aliciente para salir de casa y

disfrutar de la cultura. Tanto las obras de teatro, la poesía, la danza y la música que

se han propuesto para estos días han sido espectaculares junto a una organización

espléndida. Espero que se sigan haciendo propuestas parecidas y se saque mayor

provecho a un espacio tan magnífico como es el teatro romano de Sagunto."

Denisa Nicoleta Dicu

Enfermera intensivista en el hospital Verge de la Cinta, Tortosa

 

 

 "El pasado viernes 25 de junio asistí a la representación de la obra "Un país que mata

a sus poetas" en el Teatro Romano de Sagunto. 

 La experiencia fue maravillosa, tanto el lugar, como la elección de la hora, me

parecieron un gran acierto, pues envolvían el espectáculo en un ambiente mágico. La

lectura poética estaba maravillosamente interpretada y conseguía que todo aquel que

asistía se sintiera inmerso en lo que se nos estaba narrando. 

                Estoy deseando que el año que viene se repita el festival en el mismo

espacio para poder volver a ir. "

 

Héctor Prades 

Ingeniero automatización



Este festival me ha gustado principalmente por tres razones: la primera es las horas a las cuales se realiza.

En segundo lugar, la selección de la programación. En tercer lugar, el espacio donde se han representado

todos los espectáculos.

El crepúsculo tan maravilloso que tenemos en esta tierra, hace que sea imprescindibles espectáculos como

los vividos.

Ver, sentir y escuchar para dar sentido a nuestras vidas, que todos nuestros sentidos se estremezcan.

Y reconocer que todos los artistas que se han programado han hecho grande este espacio público tan

maravilloso y tan poco aprovechado, a pesar del clima espectacular que tenemos.

Me parece importante dar uso a un teatro con esta calidad espacial y acústica para poder ver música,

danza, teatro, poesía, creando programaciones escénicas como las que hemos contemplado para cubrir este

espacio fantástico y, sobre todo, para contribuir a enriquecer el ambiente cultural, poético y artístico de

esta comunidad.

Hay que dar voz y presencia a los creadores/as, imprescindibles para nuestras vidas y nuestro intelecto.

Magnífica organización y selección.

Gracias por llenarnos de ideas, alegrías y algún quebranto.

Javier Rodríguez Zayas- Profesor



Crítica de Nel Diago 

Revista Túria

Resenya Pedro Luis Alonso

El Económico
Repercusió en premsa


